

Querpass – Infoseite Verein u. Jugend

In Sachen Zusammenarbeit:

Es ist doch eigentlich sehr erstaunlich und erschreckend, mit was für einem Desinteresse von einzelnen Trainern, Cotrainern, Betreuer der Jugendmannschaften und Eltern, nicht gewillt sind an den Querpass Infomaterial weiter zu geben, mir kommt es so vor als sei ein Konkurrenzdenken, in den Köpfen !!!

Also noch mal der QERPASS ist die Jugendzeitung der FC Germania Enkheim und es sollte im Interesse aller sein von jeder Mannschaft, Artikel oder Infos zu veröffentlichen.

Jugendarbeit wird belohnt

*Der Förderpreis des Gewerbevereins wird am 28. Januar verliehen
Bewerbung für 2007 / 2008 einreichen*

Viele Vereine führen eine Jugendabteilung. Sie investieren Zeit und Geld in die Ausbildung der Jugend und führen diese damit ein Stück an die Gesellschaft heran. Eine ehrenamtliche Tätigkeit, die sehr hoch zu bewerten ist. Diese garantiert aber nicht nur den Fortbestand des jeweiligen Vereins, sie ist auch eine Präventiv – Maßnahme zum Beispiel gegen Gewalt, Kriminalität und Arbeitslosigkeit.

Jede beziehungsweise jeder Jugendliche wird durch sein vereinsmäßig betriebenes Hobby in besondere Bahnen gelenkt, man investiert seine Zeit in sinnvolle Freizeitgestaltung und Pflege von Traditionen. Da der Gewerbeverein satzungsgemäß die Erhaltung der Kultur in Bergen - Enkheim fördert, folgte der Vorstand der Anregung des Vorstandvorsitzenden Günther Kraus, den Förderpreis des Gewerbevereins auszuloben.

In den vergangenen Jahren konnte dieser Preis unter anderem der Stadtkapelle Bergen Enkheim, dem Karnevalverein Enkheim, der Handballjugend – Abteilung des TV Bergen, der Jugendabteilung der freiwilligen Feuerwehr Enkheim und dem Judo – Karate Club Bergen – Enkheim überreicht werden. Der Förderpreis (Gutscheine des Gewerbevereins im Wert von 350,00 Euro) ist an zwei Bedingungen geknüpft. Der Verein sollte in Bergen – Enkheim sesshaft sein und über eine Jugendabteilung verfügen. Zudem soll der Preis ausschließlich für die Jugendarbeit genutzt werden.

Interessierte Vereine, die sich für 2007 / 2008 bewerben möchten, können dies schriftlich mit einer kurzen Umschreibung ihrer Jugendarbeit tun.

Die Bewerbungen sollten an Günther Kraus, Triebstraße 33 60388 Frankfurt adressiert werden.